





本市の人口 あと3百余で5万人

10月1日現在の当市人口がまとまりました。次にしめすとおりあと300余人で5万人に達します。7月1日の人口と比較してみても、3カ月間で155人増加しており、したがつて1日に1.7人がふえている計算になります。この増加した理由は住宅がふえたことによつて転入するものが多くなつてきてている関係です。

## 本市地区別人口と世帯数 (住民登録 昭和24年)

地区	世帯数	人 口			面 積	人口密度 (1平方. <sup>a</sup> 當り人)
		総数 (人)	男 (人)	女 (人)		
桜井	526	3,405	1,649	1,756	5.47	622
新方	419	2,700	1,308	1,392	5.37	502
増林	743	5,036	2,451	2,585	8.55	589
大袋	660	4,178	2,080	2,098	7.06	591
大島	543	3,474	1,750	1,724	7.15	485
羽生	621	4,021	1,946	2,075	7.15	562
大出	915	5,025	2,466	2,559	4.47	1,124
蒲生	670	4,276	2,155	2,121	8.05	531
相模	1,869	8,883	4,461	4,422	2.38	3,732
大ヶ谷	1,253	6,199	3,108	3,091	2.29	2,706
大沢	201	1,276	645	631	2.45	520
柳	計	8,420	48,473	24,019	24,454	60.39

# 越谷市役所

○…十一月三日の文化祭の佳景ある市制施行の式典は午前十時から県立越谷高専で開かれました。(写真①)  
○…式典は市制施行を祝うとともに、今後の市政発展を祈念し埼玉県知事栗原浩氏の発声で参會者約九百名による万才を三唱して式典の幕をとじました。(写真②)  
○…市制施行なる三日前日、夜祭として、市制祝賀の体育祭が越ヶ谷中学校庭でくりひろげられました。その体育祭にお揃いのゆかたで手のさばきもさやかに踊る婦人会の民謡みごとなものであります。(写真③)

# 市制施行を祝福

佳き沢、越ヶ谷両小学生兎童約二千名による旗行列は小雨をついて市中をねり歩き九時半にして式典場の校庭に集合、コシガヤの人文字をえがいて万才羽が放された。各社の祝賀訪問飛行に応えました。(写真④⑤)  
○：式典がすんでもなく、高校玄関前で、自衛隊の音楽隊の祝賀パレードが午後市内を行進しましたが、式典会場においてミスから花束が大塚市長、横田議長に贈られ万場の拍手をうけました(写真⑦⑧)  
○：市警隊員三〇名による市制施行祝賀の、音楽吹奏市中行進は午後一時から北越谷駅まで出発、旧国道を通つて越谷駅まで二キロに及ぶ距離にわたり市役所に看板が書きかえられ玄関入口に掲げられました。

## 越谷市を祝し

組合立川柳中学校三年  
酒井 芳子

# 最後の町議会終る

## 主として市制施行の関係議案など九件

第六回越谷町議会臨時会は、去る廿九日午前九時三十四分大会議において開会され、主として市制施行に伴う諸手続、追加更正予算、昭和卅二年度会計の決算認定、人事として助役、収入役の選任同意を得る等の重要な議案九件が会期二日間にわたつて慎重審議され、いずれも原案通り可決、ついで昭和三十一年度会計の整理に関する条例の制定

十一月三日市制施行に伴い、十一月二日現在越谷町の区域に施行されていた条例の題名、本事務所が設置されました。そこで

法律にもとづいて市本体の福祉事務所が設置されます。そこで

手続をとつたわけです。

文、附則及び附表並びに別表のうち「越谷町」を「越谷市」に「町役場」を「市役所」に、「町長」を「市長」にそれぞれ改めるもので、いわば市としての諸手続をとつたわけです。

▽越谷市福祉事務所設置条例の制定

市になりますと、いろいろの

法律にもとづいて市本体の福祉事務所が設置されます。そこで

手續をとつたわけです。

▽越谷市制施行に伴う関係条例

市になりますと、いろいろの

法律にもとづいて市本体の福祉事務所が設置されます。そこで

手續をとつたわけです。



## 32年度決算概要

一般会計

